

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan uraian pada bab sebelumnya dari penelitian, pengujian hipotesis dan pembahasan, hingga diperoleh sebuah kesimpulan diantaranya:

1. Bahwa pertumbuhan penduduk yang terjadi di Kabupaten Gorontalo hubungannya positif dan kuat dengan tingkat kelahiran yang terjadi di Kabupaten Gorontalo, dimana 44,68% pertumbuhan penduduk di Kabupaten Gorontalo disebabkan oleh tingkat kelahiran.
2. Tingkat kematian yang terjadi di Kabupaten Gorontalo memiliki hubungan yang positif dan rendah terhadap pertumbuhan penduduk yakni sekitar 4,40% akan tetapi hubungannya tidak signifikan atau kurang berarti terhadap pertumbuhan penduduk yang terjadi di Kabupaten Gorontalo.
3. Dari hasil analisis dinyatakan bahwa hubungan antara tingkat kelahiran dan tingkat kematian positif dan signifikan atau memiliki hubungan yang berarti jika secara bersama-sama mempengaruhi pertumbuhan penduduk di Kabupaten Gorontalo. dimana adanya kelahiran maka pertumbuhan penduduk akan meningkat sebesar 0,63% dan setiap adanya kematian penduduk maka pertumbuhan penduduk akan menurun sebesar 0,01%.

5.2 Saran

Berdasarkan analisis, interpretasi data dan kesimpulan, penulis mengajukan beberapa saran yang berkaitan dengan pertumbuhan penduduk di Kabupaten

Gorontalo. Karena dari hasil analisis data yang dilakukan menunjukkan bahwa tingkat kelahiran memiliki hubungan yang kuat terhadap pertumbuhan penduduk yang terjadi di Kabupaten Gorontalo dimana hal itu sangat berpengaruh terhadap pertumbuhan penduduk di Kabupaten tersebut, sehingga perlu diadakan peninjauan kembali tentang keterlaksanaan program pemerintah tersebut di Kabupaten Gorontalo.

karena tingkat kematian tidak memberikan sumbangsih yang berarti dalam hal menekan angka pertumbuhan penduduk di Kabupaten Gorontalo, maka salah satu cara menekan angka pertumbuhan penduduk yakni dengan menunda usia kawin muda, dan meningkatkan tingkat pendidikan masyarakat.

Apabila pertumbuhan penduduk yang terjadi di Kabupaten Gorontalo tidak diimbangi dengan kualitas penduduk/masyarakatnya maka diprediksikan akan timbul masalah-masalah yang diakibatkan oleh pertumbuhan penduduk di wilayah tersebut.